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 定例議会が終了しました。今回はこの会期中の議事についてご報告いたします。 
（高校問題は次回ご報告いたします。） 
 

１．印西市市議会議員の定数を減少する条例の一部を改正する条例の制定について 

 この議案は定例会前には予定されていませんでしたが、会期中に２つの会派より 
 提案があり、議事となったものです。 
 
 その内容は議員定数を現行の２４から２２に削減するというものですが、 
 この議事は、新聞等で報道されておりますように、当市におきましては、 
 「議事延期」という提案が新たに発議され、今回の会期中には審議いたしませんでした。 
 
 私と松本隆志議員は同じ会派（まちづくり研究会）として活動しておりますが、 
 今回の提案に対しては「議事延期」で一致し、今回の会期中には審議しないという 
 ことに賛成しました。（公明党や共産党も「議事延期」に賛成しました。） 
 
 その理由は以下の通りです。 
 

１．現在、国会にて「地方自治法」の改正案が審議され、改めて地方自治体に 
対する「定数案」が提示されるため。 

   （ちなみに現在の印西市の法定定数は 36 ですが、条例で 24 にしております。） 
    
    ― 提示されてから「検討」に入ってもいいのではないか。 
    ― 今、検討しなくとも定数を変えるのは次回の４年後の選挙からで 
      その時の印西市の人口や将来を検討してからでもいいのではないか？ 
 

２．議会内で充分な討議がされていない。（市民の声を充分に聞いていない。） 
３．市民から削減しろとの声も聞こえない。 
 

 決して、私は定数削減には反対しませんが、市民の声を聞き、充分な審議をしてから 
 ３年後の決定でも、４年後の次回選挙に間に合うと考えますが、如何でしょうか？ 
 
２．市道 00-026 号線（西の原ショッピングセンター南～松崎工業団地～県道千葉竜ヶ崎線） 
  の改築作業に関わる、県企業庁との業務委託契約について 
 
  市道予定地に、未収の土地があったため工事ができないと、市が議案の提出を 
  とりさげました。 



3．特別委員会の設置について 

   今回の定例会で２つの特別委員会の設置が決定しました。 
    

＊ ニュータウン等対策特別委員会 
＊ （仮称）平岡自然公園等建設対策特別委員会 

 
   私は、（仮称）平岡自然公園等建設対策特別委員会に所属し、 
   今後活動を行ってまいります。 
  （会派ごとに所属が割り当てられ、まちづくり研究会では 
   松本隆志議員が、「ニュータウン」に所属しております。） 
 

４．高校設置問題に関して. 

   「千葉ニュータウンへの高校新設について」の意見書を 
   関係各所に議会の総意として提出することになりました。 
  （この問題に関しては、次回の「みどりみらい」にて詳細に今までの経緯も 
   含めご報告いたします。／７／１５までに発行します。） 
 

５．印西市介護認定審査会の委員の定数等を定める条例の制定について 

  委員の定数は１８人になりました。（国からの人数基準提示によります。） 
 
（補足） 
  前回の「みどりみらい」にて記載した通り、以下のように「介護保険」に対する 
  地区説明会が開催されます。（市職員が出向き、個別の質問も受けます。） 
  どのような仕組みで、誰が、どんなサービスを受けられるかなど、「知りたい」 
  疑問に答えてくれます。 
 
  ７月１０日(土曜日) ふれあい文化館(原)／14：00―16：00 他 ６箇所予定 
 
 
（その他） 
 ＊情報公開について 
   議会も情報公開の対象とすることが決定されました。 
  （公開の範囲は、議会で審議し、決定します。私は全部公開でよいと思うのですが。） 
 
＊付属機関の委員について 

   私は今回の議会で「住所表示審議会の」のメンバーとして、２年間活動していく 
   ことになりました。 
 
 → 7 月下旬を目処に、市政報告会を行います。(場所 未定)  
   多くの方の参加をお待ちします。 
 
市政への提言はお気軽にお願いします。今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 
                                ぐんじとしのり 


